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Eisenach, den 13.2.2006

Anfrage der CDU-Fraktion zu den ersten Ergebnissen der Leitbilddiskussion

Am 21. Januar 2006 fand eine weitere Kulturkonferenz statt, auf der die ersten

Ergebnisse der AG „Leitbild“ vorgestellt wurden. Die dazu erarbeiteten Papiere

sollten der Stadtverwaltung (Pressestelle) zur Verfügung gestellt werden und für

die Teilnehmer der Konferenz und weitere Interessierte zugänglich gemacht

werden.

Wir fragen:

1. In welcher Weise soll die Leitbild-Diskussion fortgesetzt werden?

2. Welche Personen(gruppen) sollen mit der Fortführung dieser Arbeit betraut

werden? -

3. Wann soll ein nächstes Ergebnis präsentiert werden und ggf. als Grundlage
für ein „Corporate Identity“ verwendet werden?

/(SJ A" A J/-1
Christian Köckert, MdL
Vorsitzender der CDU-Fraktion
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